



«España pensó que Europa era la vaca lechera que se ordeñaba sin alimentar»

José María Gil Robles Expresidente del Parlamento Europeo

Considera que aunque la crisis se está «empezando a superar» harán falta 10 años para llegar al 8% de paro

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El expresidente del Parlamento Europeo José María Gil Robles afirmó ayer que los españoles creyeron que Europa era la «vaca lechera», que «se ordeñaba y ya estaba», pero también «hay que darle de comer». En este sentido aseguró que el español tiene un sentimiento europeo «muy disminuido». Gil Robles, que impartió una conferencia sobre 'Los poderes del Parlamento Europeo tras el Tratado de Lisboa' en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, explicó que además se han encontrado con la «señorita Rottenmeier», y en vez de darle leche les ha dado consejos para «apretarse el cinturón», algo que les ha provocado una «sensación desagradable».

Sin embargo, opinó que Europa en épocas buenas «sirve de vaca lechera» y en «épocas malas» hay que apretarse el cinturón y esto hay que hacerlo «entre todos», no lo impone solo Alemania. «Todos», añadió, han tomado la misma decisión, por ejemplo para el rescate de Irlanda, Portugal y Grecia o para el rescate bancario y España recordó que aportó los 65.000 millones de euros que le correspondían, por lo que también han hecho de «Rottenmeier» cuando



José María Gil Robles, en la Facultad de Derecho antes de impartir su conferencia. :: ALMEIDA

do ha hecho falta, informa Ical.

Por otro lado, Gil Robles se refirió a la situación de crisis actual y aunque reconoció que se está «empezando a superar», hay aspectos en los que será más rápido y cuestiones en los que será más lento. Como ejemplo, citó que en materia laboral, cuando el expresidente Felipe González cesó, el país registró una tasa de paro del 22 por ciento y no fue hasta el segundo o el tercer año de José Luis Rodríguez Zapatero en el Gobierno, cuando se bajó hasta el 8 por ciento. Por ese motivo, cuando a los políticos «se

le coge en un momento de franqueza» confiesan que se tardarán también 10 años en pasar de un 25 por ciento de paro a un 8 por ciento.

En contraposición, manifestó que en la red europea Eures hay 300.000 vacantes que no se ocupan, mientras que en España y en otros países hay millones de personas que están «deseando» tener un trabajo, una situación que calificó de «sangrante». Esto ocurre, agregó, por una «falta de información y de preparación» por parte de los ciudadanos para ocupar dichos puestos, porque el prin-

cipal problema es de «lenguas». Europa es un continente con 23 lenguas diferentes y esto supone un «problema grave», así como detalló que también se demandan personas con formación específica en nuevas tecnologías, técnicos o ingenieros informáticos, por ejemplo.

Por otra parte, Gil Robles cuestionó el sentido del referéndum de Cataluña, porque, en su opinión, lo que se va a hacer es separarse de España para volver a estar con los mismos, ya que no se puede vivir «separado de España, ni de Francia o de Italia».

SU PUNTO DE VISTA

Europa

«Nos hemos encontrado con la señorita Rottenmeier, que en lugar de leche nos da consejos para apretarse el cinturón»

Cataluña

«Aún suponiendo su éxito, seguirían igual. El mismo pasaporte, misma moneda y mismas normas»

Aseguró, además, que al final «esa operación», aparte de servir para dar protagonismo a quien la propone y unas posibilidades económicas que consideró «que más bien serán menores que mayores», solo sirve «para estar al día siguiente igual».

Referéndum

En este sentido, insistió que aún «suponiendo que se hiciese con todos los éxitos del mundo», al final estarían «sin fronteras igual, con el mismo pasaporte, con las mismas monedas, con las mismas normas para los cepillos de dientes o para las lavadoras», por lo que volvió a preguntarse para qué «todo este jaleo».

Por último, y en relación al cabeza de lista del PP para las próximas elecciones europeas, José María Gil Robles restó importancia al candidato, ya que, a su juicio, tanto el ministro Miguel Arias Cañete o el hasta ahora presidente de la Comunidad de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, «harán un buen trabajo». Para él quien adoptará las decisiones importantes será quien esté al frente de la entidad supranacional a nivel europeo, es decir, Jean-Claude Juncker, en el caso de los populares y Martin Schulz, por parte del PSOE.